
Die Corona Pandemie hat enormen Einfluss auf alle Bereiche des öffentlichen und privaten 
Lebens. Dies hat möglicherweise auch nachhaltigere Auswirkungen auf unser Arbeitsleben 
und den Bedarf an Büroflächen in Halle (Saale). Die Digitalisierung des Arbeitslebens und 
die Erweiterung des Home-Office für ArbeitnehmerInnen haben möglicherweise die Bedarfe 
bei der Flächennutzung verändert. 

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung: 

1. Welchen Bedarf an Büroflächen sieht die Stadtverwaltung derzeit für die Stadt Halle 
(Saale)?  

2. Welche Auswirkungen erwartet die Stadtverwaltung in Bezug auf Planung von 
verfügbaren Büroflächen? Hier auch mit Blick auf mögliche neue Bauprojekte und die 
Planung der Nutzung dieser? 

3. In welchen Stadtvierteln sieht die Stadtverwaltung einen erhöhten Bedarf an 
potentiellen Nutzungsflächen für Büroräume? 

4. Inwiefern sieht die Stadtverwaltung besondere Anforderungen an geplante Flächen 
für Büronutzung z.B. mit Blick auf die Breitbandverfügbarkeit und die Nutzbarkeit für 
Co-Working? 
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